

Melalui Karya Bakti Pembersihan Lingkungan, Koramil 0829-15/Geger Kuatkan Ikatan Dengan Masyarakat

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Jan 10, 2024 - 18:01



Pelaksanaan Karya Bhakti Koramil 0829-15/Geger dengan masyarakat membersihkan lingkungan

BANGKALAN, - Sebuah peristiwa yang membanggakan terjadi saat Pelda Encung Subairi, bersama enam Babinsa lainnya dari Koramil 0829-15/Geger, bergandengan tangan dengan warga Dusun Perkoneng, Desa Batobelle,

Kecamatan Geger, Kabupaten Bangkalan, membersihkan semak yang menghalangi jalan pada hari Rabu (10/01/2024).



Selain membersihkan lingkungan secara fisik, Pelda Encung Subairi dan tim Koramil 0829-15/Geger tidak hanya memberikan bantuan dalam membersihkan semak, tetapi juga memberikan pengetahuan tentang pentingnya menjaga lingkungan kepada masyarakat setempat.

Warga Dusun Perkoneng, Desa Batobelle, menunjukkan antusiasme yang besar, menampilkan semangat gotong royong yang kuat. Kegiatan ini mencerminkan kerjasama erat antara pihak berwenang dan masyarakat dalam memperbaiki lingkungan.

Pembersihan semak tidak hanya bertujuan untuk membersihkan secara fisik, tapi juga melambangkan persatuan antara pihak koramil dan masyarakat. Pelda Encung Subairi dan anggota Babinsa berharap bahwa kegiatan ini akan meningkatkan kesadaran masyarakat dan memperkuat hubungan yang harmonis di Dusun Perkoneng, Desa Batobelle.

"Pelda Encung Subairi menyatakan, 'Kegiatan bersama Koramil 15 Geger menjadi langkah pencegahan terhadap binatang berbisa seperti ular, untuk memastikan keselamatan bagi masyarakat yang melintas dan memudahkan perjalanan malam yang lebih aman bagi semua pengguna jalan.'" Tuturnya.

"Kepala Desa, bersama warga Dusun Perkoneng, Desa Batobelle, mengucapkan terima kasih atas inisiatif ini, yang memperkuat sinergi yang kooperatif antara pemerintah dan desa," demikian ungkapnya.

Sementara itu, Danramil 0829-15/Geger, Kapten Inf S Djoko Darmawan menyampaikan, "Kegiatan karya bakti ini adalah wujud nyata dari semangat gotong royong yang harus terus ditanamkan dalam kehidupan sehari-hari. Kerjasama antara aparat teritorial dengan masyarakat adalah pondasi kuat dalam membangun lingkungan yang bersih dan aman bagi semua." Tuturnya.

"Kami di Koramil 0829-15/Geger sangat bangga dapat turut serta dalam memelihara kebersihan lingkungan serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kerjasama dan kepedulian terhadap lingkungan di masyarakat. Ini merupakan langkah awal dari perubahan positif yang lebih besar bagi kehidupan bersama di wilayah kami." Pungkasnya.

(Pendim_0829)